

Festival des traditions du monde de Sherbrooke
Mot du gouvernement du Québec



Un voyage au cœur des cultures

Le gouvernement du Québec est heureux de soutenir le Festival des traditions du monde de Sherbrooke, qui contribue chaque année à la promotion et à la diffusion de la culture québécoise. C'est aussi une excellente occasion pour les personnes participantes de (re)découvrir les cultures du monde à travers la gastronomie et l'artisanat, ainsi que des spectacles de musique et de danse.

Ce rendez-vous s'ajoute au calendrier culturel déjà bien rempli et diversifié des Cantons-de-l'Est qui attire des visiteuses et des visiteurs de tous les horizons. Les événements estivaux comme celui-ci contribuent à la richesse culturelle et au développement économique de la région et renforcent la position du Québec en tant que destination touristique de choix.

Félicitations à l'équipe organisatrice et aux bénévoles, dont le travail met en valeur le talent de nos artistes! Nous invitons les touristes à profiter pleinement de leur séjour pour s'imprégner de notre vibrante culture et pour partir à la découverte de la région des Cantons-de-l'Est.

Bon événement!

Caroline Proulx

Ministre du Tourisme

Ministre responsable de la région de Lanaudière

Mathieu Lacombe

Ministre de la Culture et des Communications

Ministre responsable de la Jeunesse

Ministre responsable de la région de l'Outaouais

Votre
gouvernement

Québec 